



# 士別ロータリークラブ会報

創立1960・3・24 RI第2500地区

vol. 17 No.2201



**ロータリーは  
分かちあいの心**

2007~2008年度RI会長  
ウィルフレッド・J・ウィルキンソン



士別中学校 武田吉夫 画

- 例会場／士別グランドホテル
- 例会日／毎週月曜日 12:10~13:10
- 事務所／士別グランドホテル TEL:(0165)23-1234
- 会長／本山忠之
- 副会長／三野博司
- 幹事／千葉繁夫

**今日のプログラム 第2281回例会 2007年11月26日(月)〈夜間例会〉**

**■11月19日の記録 ■ 〈普通例会〉**

- 司会 志村孝幸会場監督
- 斎唱 奉仕の理想
- 本日の出席 出席率77.05% 会員61名中、出席者47名
- 本日の欠席 阿達 勇、犬伏彰吾、加藤 博、神田英一、国森和磨、黒田康敬、齊藤 進、佐藤元保、谷 温恵、寺下隆通、中村徹雄、鍋島 秀、松塙信雄、吉川紀雄
- メークアップ
- ビジター
- ゲスト
- ニコニコBOX 山本 栄会員 全快祝

累計 236,000円

**例会予定**

**■11月の予定** .....(ロータリー財団月間)

- 11月5日(月)／普通例会・理事会
- 11月12日(月)／普通例会
- 11月19日(月)／普通例会(卓話：千葉道夫会員)
- 11月26日(月)／夜間例会

**■12月の予定** .....(家族月間)

- 12月3日(月)／普通例会・年次総会・理事会
- 12月10日(月)／ファミリーパーティ
- 12月17日(月)／普通例会(卓話：菊地 博会員)
- 12月24日(月)／休会(振替休日：天皇誕生日)
- 12月31日(月)／特別休会

#### ■会務報告……………本山忠之会長

- 昨夜は風が強く又雪も降っていましたので、今朝はどのような状態になるだろうかと思っておりましたが、案の定今年初めての雪はねをすることになりました。冷え込みも厳しく、これからは雪との格闘の日々が続くのかと思うと少々憂鬱な思いが致しますが風邪などひかれないよう又、無理をして怪我などされないよう充分お気をつけ下さい。

先週の金曜日に中頓別町に行ってまいりましたが、夕方の帰りの時には昼間に降った雪が凍りアイスバーンとなっており、私の前を走るトラックが突然横向きになったのを目にしてたりと、今年初めての本格的な雪道運転に緊張しながら帰ってまいりました。雪の降り始めは道路状態が変わりやすく事故などに遭わないよう充分気をつけて、安全運転を心がけてください。

先日士別市の総務課より電話連絡がありました。用件は市役所の正面に設置されております噴水池のことで、この噴水は昭和45年士別RCと士別信用金庫が資金の一部（士別RCが70万円、士別信用金庫が50万円）を寄附し造成されたものとの話でした。既に35年を経過し施設の老朽化が進み、今年は池としても利用していないとの説明でした。整備費用の見通しが今のところつかないので、RC及び信用金庫の了解を得て、取壊しをしたいとの意向でしたのでやむをえない事と判断し「了承いたします。」と返事いたしましたので、事後報告になりましたが、ご理解いただきたいと思います。

今日、山本栄さんが久しぶりにお見えになりまして本当に嬉しく思います。長い間、お休みされておりましたのでもしこの後一言頂ければ、皆さんも安心するかと思います。宜しくお願ひします。

#### ■幹事報告……………千葉繁夫幹事

- ボランティアサークルむぎの会より、恒例の歳末チャリティー「第26回ふれあい演芸会」の入場券購入の協力依頼が届いております。日時は12月2日（日）午前10時30分～午後3時まで、会場は市民文化センター大ホールです。入場料は500円ですがクラブで250円を負担させて頂きます、ご協力の程よろしくお願ひいたします。
  - 士別市、士別商工会議所、北ひびき農業組合、朝

日商工会主催で1月5日（土）、午後5時より士別グランドホテルにて開催されます、「士別市新年交礼会」会券の購入案内が届いております。参加者名簿作成のため、士別ロータリークラブとして会券を購入していただけます会員は、12月3日の例会までに幹事までお願ひいたします。なお、会券代は1枚3000円です。

- 1月（ロータリー理解推進月間）の例会並びに对外事業予定の案内です。7日普通例会・理事会、14日休会（法定休日：成人の日）、21日普通例会（卓話）、28日夜間例会、5日（土）士別市新年交礼会、31日（木）国際ソロプロミスト士別認証20周年記念式典及び祝賀会が予定されております。
  - 一瀬氏、萬歳氏2名の入会の件ですが、本日の例会までに異議の申し立てがございませんので、次週の夜間例会（26日）より出席いたします。
  - 4月に北見市で開催されました、会長エレクトセミナー並びに地区協議会の報告書が届きましたので、参加を頂いた会員のテーブルに置いてありますので、ご持参願います。
  - 次回26日の例会は、9月10日以来の夜間例会です。
  - 例会終了後、臨時理事会をこの会場で開催いたしますので宜しくお願ひいたします。

■ 卓話報告……………千葉道夫会員

## ◆会頭就任に当たり所感

- 企業の増収・増益が聞かれる割には消費に反映されない、好景気が実感として感じられない。



日本商工会議所を取り巻く環境も大変厳しいもののが有ります。物作り技術が日本の産業を下支えして参りましたが、労働力の安い海外へ次々に製造工場が移出し、産業構造が大きく変化し同時に物作り技術でさえ海外に奪われ様しております。

又、地域間格差が大きな社会問題となっており、同時に中小企業、零細企業が日本経済の大きな成長の影に追いつめられて居るのが現状であります。全国の経済を担っているのは99.7%の中小企業であり、雇用者数の70%を占め個人消費の60%を担っている、日本国内の経済を支えているのは我々零細企業を含む中小企業であり、消費を支えるのは中小企業の従業員であります。

全国会議所数は520会議所で会員企業数は145万事業所そして従業員数は4000万人を超える。正に会議所運営は中小企業の発展を促し、そこで働く従業員の生活向上を図る事が使命であります。

士別商工会議所会員は683事業所（組織率52.5%）雇用者数は約3600名で有ります。

私どもの地域では、少子高齢化と若者労働者の流出による人口の減少は地域経済にとって大きな問題であります。又国、道そして市の財政改革により公共事業の減少、一方規制緩和による郊外大型ショッピングセンターの出店、その上に原油高による物価への影響など商工業を取り巻く環境は大変厳しいものがあります。しかし、いくら嘆いても現状を回避することは出来ませんが逆に視点を変えてみれば、いくらでも素晴らしい資質が存在していると思います。それは地元で脈々と受け継がれて地域とともに経済活動されている地元企業であります「日甜」「アサコン」「北拓」でありロータリアン企業であります。そのほかに「木材加工」「でんぶん製造」であり近年進出企業「トヨタ」「ヤマハ」「ダイハツ」「ブリジストン」等であり、その他にはスポーツ合宿などによる人的交流など、我々の周りにはこれらを情報の共有化を図ることにより、そして我々の熱意と努力により新しい発展の道へと繋がるのではと確信致します。

そのためにも、もっと開かれた、風通しの良い会議所を目指して皆で創り上げて参りたいと願つて居ります。

町の発展を様々な問題で阻害されている厳しい状況では有りますが、決して、人材過疎とは思つておりません、様々な立場で意欲的に考え方を取り組まれておられる方が大勢いらっしゃいます。自らの考えで自らの手でと自らの町を変えてみたいと思う若者も居られるでしょう。

様々な発想と大胆な行動で、厳しい現状を少しでも改善出来る会議所として、会議所会員からそして地域からも信頼される、・・・そんな運営を会議所議員そして諸先輩のご指導を頂きながら努力して参りたいと思っております。どうかご指導宜しくお願ひ致します。